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No terceiro dia do mês de maio de dois mil e vinte dois, às onze horas e dez minutos, de 1 

forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros 4 

do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luiz Antônio dos Santos Diego, 5 

MCG; Prof.ª Priscila Pollo Flores e Prof.ª Débora Vieira Soares, MMC; Prof. Carlos Augusto 6 

Faria e Arnaldo Costa Bueno, MMI; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon e Prof.ª Analúcia 7 

Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet e Prof.ª Cristina Asvolinsque Pantaleão Fontes, 8 

MRD; Prof. Daniel Pagnin e Valéria de Queiroz Pagnin, MSM; o discente Lucas Diniz da 9 

Conceição, DABT e os técnicos-administrativos, Angélica Baggio Lago, CMM; Fabio Junior 10 

Silva dos Santos, MPT e Sylvia Regina Lacerda. Convidados: Prof.ª Claudete Araújo 11 

Cardoso, coordenadora da Graduação; Professor Antônio José Lagoeiro, coordenador do 12 

curso de pós-graduação em Cardiologia lato sensu, Professor Ismar Lima Cavalcanti. A 13 

presidência abriu a reunião com a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião 14 

Ordinária do dia 05 de abril de 2022. A presidência colocou em votação, sendo 15 

APROVADO por unanimidade. 2) Aprovação do Convênio do Curso de Pós Graduação 16 

em Cardiologia lato sensu com o Complexo Hospitalar de Niterói. Professor Adauto 17 

passou a palavra ao professor Antônio José Lagoeiro, que fez um breve relato, e informou 18 

que esses convênios são para que os alunos possam realizar estágio na emergência e na 19 

unidade coronariana. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 20 

unanimidade. 3) Aprovação do Convênio do Curso de Pós Graduação em Cardiologia 21 

lato sensu com o Hospital Fluminense S/A. A presidência colocou em votação, sendo 22 

APROVADO por unanimidade. 4) Aprovação do Regimento Interno do Departamento 23 

de Radiologia. Professor Adauto informou que após receber os regimentos de todos os 24 

departamentos, eles serão analisados por uma comissão, que irá verificar se estão em 25 

conformidade entre si, e então serão encaminhados para a reitoria. A presidência colocou 26 

em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 5) Aprovação do Regimento Interno 27 

do Curso de Pós Graduação em Radiologia lato sensu. A presidência colocou em 28 

votação, sendo APROVADO por unanimidade. 6) Aprovação dos critérios para 29 
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lançamento da carga horária no RAD. Professor Carlos Faria disse que encaminhou a 30 

proposta de lançamento da carga horária no RAD por e-mail. Professor Genilson disse que 31 

recebeu o RAD de uma professora com 400 (quatrocentas) horas como chefe de serviço. 32 

Professor Adauto disse que no RAD não existe mais carga horária para chefia do serviço 33 

no HUAP, e que tem que ter uma DTS designando o professor para ocupar a chefia de 34 

serviço. Professor Carlos disse que a reitoria não publica designação do departamento para 35 

chefia de serviço. Professor Adauto disse que deveria ter a solicitação do hospital com a 36 

anuência do chefe de departamento e da direção da faculdade de medicina. Professor 37 

Genilson comentou que os médicos do HUAP, dizem que não recebem para estar com os 38 

alunos no ambulatório. Professor Ismar disse que os médicos da EBESERH, possuem no 39 

contrato de trabalho uma cláusula que prevê que eles devem orientar os alunos na pratica 40 

clínica, e que inclusive recebem uma gratificação para esse fim. Professora Priscila disse 41 

que em outros hospitais, os professores que prestam assistência também recebem uma 42 

gratificação por essa função. 7) Tempo de validade de “cargos” indicados nos 43 

departamentos e coordenação. Professor Adauto disse que nenhum cargo pode 44 

ultrapassar 4 (quatro) anos, quando indicado pela direção, que é a duração do mandado do 45 

diretor, e que é possível fazer uma prorrogação pelo mesmo período. Do mesmo modo, 46 

quando indicado pelo chefe de departamento, a validade não pode ultrapassar 2 (dois) anos, 47 

que é a duração do mandado do chefe de departamento, podendo ser prorrogado por igual 48 

período. Informou que as comissões e DTS’s são válidas por dois anos. Professor Genilson 49 

solicitou que seja colocada essa previsão no regimento de cada departamento. Professor 50 

Alair disse que já consta. 8) Discussão sobre a cessão de professor para a EBESERH. 51 

Professor Adauto disse que foi solicitada a cessão de uma servidora pela EBESERH. 52 

Professor Genilson disse que quando a gente cede um professor, ele deixa de exercer 53 

atividades na faculdade de medicina. E que o problema que temos hoje é a separação que 54 

está havendo entre a faculdade e a EBESERH, e sugeriu que seja criada uma unidade 55 

docente assistencial. Professor Ismar, chefe do setor de ensino da EBESERH, sugeriu a 56 

criação da integração docente assistencial. Professor Adauto disse que não pode acontecer 57 

do professor ser cedido, enquanto a faculdade está precisando dele, a não ser que, em 58 
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troca da cessão recebêssemos 2 (duas) vagas de concurso para professor substituto. 59 

Professor Carlos salientou que o professor substituto não cria vínculos com a instituição, 60 

devido a pouca duração do contrato, e que é necessário que em troca da seção da 61 

professora, o departamento receba 1 (uma) vaga de concurso para professor 40h. 62 

Professor Carlos disse que há uma janela aberta até o dia 13/05/2022, no sistema da CPD 63 

para solicitação do concurso. 9) Sobre questionário de dados da Faculdade de Medicina 64 

(Estadão). Professora Claudete disse que recebeu no dia 28/04/2022, um e-mail do 65 

Estadão, com um questionário pormenorizado sobre a faculdade de medicina, que precisa 66 

ser respondido até o dia 06/05/2022, e que muitas dessas informações não possuímos. 67 

Professora Claudete sugeriu que as informações preenchidas pelos professores no RAD, 68 

sejam compiladas, para que possamos ter esses dados. Professor Adauto sugeriu que seja 69 

enviado aos departamentos e pós-graduações, o questionário para ser preenchido. 10) 70 

Discussão sobre a 38ª Semana Científica da Faculdade de Medicina. Professora 71 

Cristina disse que a 38ª SC será realizada apenas nos dias 23 e 24 de junho (quinta e 72 

sexta-feira), e que os professores irão avaliar os temas livres, e só os melhores serão 73 

apresentados. As atividades serão realizadas no auditório, mas que seria interessante 74 

conseguir transmitir para outra sala. Professora Claudete disse que os alunos podem ser 75 

liberados, mediante lista de presença no evento, mas que o auditório não comporta 76 

quatrocentos alunos. 11) Envio de e-mails para cmm@id.uff.br. Professor Adauto 77 

informou que os e-mail’s sobre problemas na infraestrutura da faculdade sejam enviados 78 

para e-mail especifico para essa finalidade que está sendo criado pelo STI, e não para os 79 

e-mails pessoais dos chefes de departamento e do diretor. 12) Outorga quadrimensal 80 

para Titulares (abril, agosto, dezembro). Professor informou que a faculdade irá fazer a 81 

outorga a professores promovidos à classe de professor titular, nos meses de abril, agosto 82 

e dezembro. 13) Assuntos Gerais. Professora Claudete disse que recebeu um telefonema 83 

da advogada da prefeitura, a convidando para ser testemunha pela prefeitura, na ação que 84 

um aluno da UFF está movendo contra a prefeitura e a UFF, pedindo indenização por 85 

assédio moral. E que já foi processada por esse mesmo aluno, por calúnia e difamação, e 86 

que esse aluno também é autor de vários outros processos contra a universidade, além de 87 
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já ter sido visto, na calçada no hospital, fumando crack e maltrapilho. Professora Claudete 88 

disse que por ela já ter sido processada pelo aluno, ela fica impossibilitada de ser 89 

testemunha no caso. Professora Claudete disse que entrará em contato com a professora 90 

Fátima, coordenadora do internato, para ver se ela poderá ser testemunha. Professor 91 

Genilson questionou se nós iremos formar esse médico? Professor Adauto informou que 92 

ações judiciais devem ser encaminhadas à reitoria. Professor Adauto solicitou a inclusão 93 

do seguinte ponto de pauta: 14) Indicação de novo vice coordenador de graduação. 94 

Professor Adauto disse que o Professor Arnaldo Costa Bueno deixou o cargo de vice 95 

coordenador de graduação, e que se precisa indicar um outro professor para assumir o 96 

cargo, de acordo com as normas da reitoria. Foi apresentada ao colegiado, a relação dos 97 

decanos do colegiado de curso elegíveis para função. Professor Adauto lembrou que para 98 

ser elegível, o professor não pode estar exercendo a chefia de departamento, ser professor 99 

com carga horária de 20 horas e deve possuir doutorado e ser decano. Desta listagem, 100 

após os outros professores declinarem, foi indicada a professora Valéria de Queiroz 101 

Pagnin, SIAPE 1545419 e que, caso não seja possível sua designação como vice-102 

coordenadora do curso de medicina, ela seja indicada Assessora da Coordenação do 103 

Curso de Medicina, que será publicada em DTS. A presidência colocou em votação, 104 

sendo APROVADO por aclamação e por unanimidade. Às treze horas e dez minutos, 105 

nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu 106 

Angélica Baggio Lago, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada 107 

por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da 108 

Faculdade de Medicina. 109 
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